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• Amplia zona ajardinada privada 

• Piscina exterior con solarium 

• Pista de paddle-tenis 

• T.V. vía satélite 

• Cuidado di1seño interior y exterior 

Construye y promueve Construcciones Técnicas 
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¡VACACIONES! 

Con la llegada de las vacaciones Getafe se queda vacio; el alcal
de, los concejales, los funcionarios e incluso la redacción de 
Getafe Expres huimos despavoridos de esta tierra tan inhóspita 
en la época del afio en la que nos encontramos. 
FE_LICES VACACIONES. VOLVEMOS EN SEPTIEMBRE. 

UNA TRABAJADORA DEL AYUNTAMIENTO DE 
GETAFE AFIRMA QUE FUE DESPEDIDA POR 
DENUNCIAR EL ACOSO SEXUAL DE SU JEFE 
PAG.9 

SEIS MESES DE PRECAMPAÑA 

Con el fin de otra temporada de Getafe Expres, aprovechamos el 
momento para resumir la información de los últimos seis meses. 
Se trata de lo más importante que ha sucedido en nuestra ciudad 
en este intervalo de tiempo. 
PAGS.10-11 y 13 

Edita: Grupo Triángulo, S.A. GERENCIA: Humiliano Martfnez 
Directora: SOLEDAD GALIANA 
Redactores: Raúl Castillo, Jose L. Corrochano, José L. Grau, Miguel 
Martln, Guillermina Morata, Víctor Manuel Muñoz, 
Colaboradores: Andrés Diez, Marcial Donado, José Antonio Jimenez, 
Julian Zarzosa. 
Dibujos: Violeta L. Fáges. Fotografía: Miguel Martln 
Diseño y Montaje: Mª Angeles G. Cubas. 
Dirección para todos los servicios: C/ Cuestas Bajas, 11, 12 -28901-
GETAFE- Tfno. 682 58 64 
Depósito Legal: M:41.151-1987 

Página 3 



· SOMOS ESPECIALISTAS EN RESOLVER SUS PROBLEMAS DE GESTION . 
ADAPTANDO LOS A LA SOLUCION INFORMATICA QUE PRECISE 

Somos Concesionarios Oficiales de las 
más prestigiosas marcas de ordenado
res profesionales. le asesoramos en la 
elección del equipo informático que 
mejor se adapte a las necesidades de 
su empresa . 

. ; .. ·:. Tenemos una amplia selección de los 

.•.tl: :, :: ~.,... . , .:- ~ .· . ~:\~~e;tdelos disponibles en el 
- ~ -11"'\ ~ ___ ..... -"""'- · -..; ¡----..;.;;.~-:::-....._:: .. :.;-~· .. ::. -., ./ Le instalamos, formamos y mantene-

.. mos la solución informática que a us
ted le hace falta. 

~EL.EC:C:IC>"'E E"',--RE: 

--------- - ---- - -- - ---- - - ------ -----·-
• 

UNISYS 
• 

SEAINGE, $_A._ 1.--.fó.-mese v asista a raiuest.-e>s ciu.-se>s 

de fe>.-macióra era sius distiratas especialidades 

¡CONOZCANOS, ESTAM_OS MUY CERCA DE USTED! . 

rr11M2 
CENTRO DE ESTUDIOS INFORMATICOS 

Av. Portugal, IO 
6140765 

MOSTOLES 

BER/llll'5 
CENTRO DE INFORMATICA 

Terreros,2 
6913616 

PINTO 

4 ~lRCie: 
~y ~ 'S.~ 
SERVICIOS INFORMATICOS 

Magdalena, 8 
682 71 28 696 91 85 
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EDITORIAL 

¡ Con viento f re seo! 

Se acabó. Descansamos. 
Nos vamos: ustedes, nos
otros, el alcalde, los con
cej&les, el funcionario que 
nos tenía que soluciona~ 
una gestión; la gestión se 
va también, por lo menos 
hasta septiembre. Con ella 
se van asimismo nuestras 
ilusiones de tener todo 
bien atado antes de irnos 
de vacaciones. 
Se fugan también unas 
cuantas pesetas de la 
cartilla o de la cuenta, in
vertidas en el alquiler de 
un apartamento o en el 
equipamiento de la carava
na. 
Para los más afortunados 
se han ido unos cuantos o 
unos pocos kilos. En cam
bio a otros los abandonó 
la esperanza de que se les 
fueran. Es lo que no podrán lucir. 

¡) "\-----
/. ..,__,----- . y 

I ---> 
· 1 , 

y 

Es el verano, en fin, época de abandono. Por eso nosotros abandonamos también 
y nos dejamos ir. en el sopor de este calor que nos atonta y nos echamos en bra
zos de los placeres ·(mentira, mentira) que el verano trae ... ■ 

'===! 

-+ ... 
1 1 
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ALUMINIOS 

e CIERRES ENROLLABLES 
e CIERRES DE TIJERA 

e REJAS: AROS Y BARROTES 
e CERRAJERIA EN GENERAL 

TOMAS BENITEZ GARCIA S.A. I 
Teléfono: 

696 22 57 
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SAN MARCOS MOTOR, S. A. 
C/ MARCONI - POLIGONO INDUSTRIAL "SAN MARCOS" - TELEF.- 682 42 62 - GETAFE-

NISSAN 

l•rnl~i-t3~1 
Sólo hay un camino: ser los mejores 

Cuando NISSAN hace un coche la 
garantía le cuesta por AÑOS. 



BUZON 
DEL LECTOR 

Los textos destinadas a 
esta seccion no podrán 
exceder de 30 líneas 
mecanografiadas y 
deberá adjuntarse el nº 
de D.N.I.. 

Ya está bien, ya está bien 
y ya está bien, hombre. Me 
tienen confundidito. Salgo 
un domingo a comprar el 
periódico y los churros y 
pienso cuando voy por la 
calle Madrid, que fue en la 
que nací, <<vaya farolas 
más feas>>. 
Desde luego, vaya chapu
za que han hecho con mi 
calle. Pero con el tiempo 
uno se acostumbra. Salgo 

esta semana de casa y me 
encuentro a unos obreros 
cambiando las farolas, 
Pero bueno, ¡qué cachon
deo es este, se van a acla
rar de una vez!. Que pon
gan unas o que pongan 
otras, pero que no estén 
siempre de mudanza. 
Y además, ¿quién paga 
esos cambios?. Digo yo 
que será como con los 
zapatos, que si me aprie
tan los cambio, pero no 
vuelvo a pagarlos. 
Me recuerdo de las farolas 
de la Puerta del Sol. Que si 
modernas, que si anti
guas, que si de María 
Castaña, que si suposito
rios . Supositorio sí, el que 
nos está poniendo este 
Ayuntamiento a todos los 
de Getafe. 

Un vecino 
de la calle Madrid 

Vamos, digo yo que no es 
justo, que el calor lo sufri
mos todos y que no es 
justo que alivien nuestro 
propio calor, recargando 
el del vecino. 
Porque en cuanto llegan 
estas fechas muchas "ca
lurosas" mujeres empie
zan a sufrí r las consecu en
cías de esta ola de calor y 
como primerísima· reac
ción empiezan a aligerar
se de vestimenatas, a 

recortar sus telas para 
ventilarse. 
Y claro, está muy bien. 
Pero la segunda parte de 
todo esto, es que a más de 
uno además del calor, que 
también sentimos, se nos 
unen "otros" sudores, y no 
es justo, hombre, no es 
justo. Que bastante tene
mos con casi 402 para que 
además se nos alteré el 
organismo de esta otra 
forma, tan a la ligera. 
Y, el problema no se solu
cionaría con que tambien 

OPINION 

nosotros nos aligerara
mas de aquí y de allí, en 
todo caso se agrabaria el 
asunto y no es solución 
seguir el dicho " al mal de 
muchos consuelo de ton
tos". Asi que, el tema es 
mas peliagudo de lo que 
parece y si acaso pedir un 
poquito de consideración , 
señoritas, un poco de 
consideración , que no es 
justo.■ 

P. Cerezo 

EXPENCEClURIA N.0 9 

CE TABACOS V TIMBRE 
1 ,. 

VIClEO - 'CLUB 

' LAS ULTIMAS NOVEDADES CINEMATOGRAFICAS 0-
• ARTICULOS DE REGALOS 

r • PAPELERIA 

• • SUMINISTRO A EMPRESAS ~-
C/ ALBA[ETE . Nº 22 J GETAFE 
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DE MODA EN 
~ 

E s p A N A 

Triunfar en tu país. 

Conseguir la aprobación y el 
respeto unánime de crítica 
y público. 

Llegar hasta las mejores mesas 
y estar en boca de todos. 
Es, en fin, estar de Moda. 

Viña Berceo. El Rioja de Moda. 
De Moda en España. 

CONCESIONARIO-ZONA SUR 

l1mii1eir, &11,1~ ,, 1~ 
C/. NOBEL, 7 • Poi. Ind . San Marcos 

Teléf.: 682 97 11 • GETAFE 



LOCAL 

El juez que lleva el caso calificó su despedido como nulo 

Una trabajadora del Ayuntamiento de Getafe 
afirma que fue despedida por denunciar el 

acoso sexual de su jefe 
Guillermina Morata 

Tal y como explicó a esta 
redacción Emiliana Celemín 
la situación viene de largo, 
comenzó hace año y medio 
cuando su marido Manuel 
Hernández, el 9 de junio de 
1989, denuncia el acoso 
sexual que su mujer estaba 
sufriendo por parte de su 
jefe, el entonces coordina
dor de la Oficina de Promo
ción Industrial. Este escrito 
se le paso de manera priva
da al alcalde y veinte días 
después, en concreto el 30 
de junio, Emiliana recibió la 
carta de despido por termi
nación de contrato. Ante 
estos hechos se llevó el 

<<La justicia está de 
nuestra parte, el único 
culpable es el alcalde 

porque sabiendo el com
portamiento de esta 

persona no sólo no le 
destituyó sino que le 

aumentó de categoría» 

caso a magistratura y el juz
gado nº16, con fecha 31 de 
enero del 90, aprueba una 
sentencia en la que se de
clara el despido nulo y se 
manifiesta que la empresa, 
en este caso el ayuntamien
to, tiene que volver a read
mitirla. Pero esto no sucede 
así ya que en una posterior 
sesión plenaria del ayunta
miento se deniega su 
readmisión,<<todos los 
grupos políticos a excep
ción de los socialistas 
votan porque me rea?mi-

GETAFE EXPRES 

Emiliana Celemín, auxiliar administrativo de 
la concejalía de Industria del Ayuntamiento 
de Getafe, ha denunciado al actual gerente 
de la empresa municipal GISA por acoso 

sexual y hostigamiento. Dicha denuncia se 
ef_ectuó veinte días antes de su despido. 

<<Me perseguía y continuamente me insinuaba que 
nos vieramos fuera de las horas de trabajo, como yo 
me negaba empezó a hacerme la vida imposible y me 
intentaba poner en contra de mis compafieros, aun

que nunca lo consiguió» 

. tan, pero como el grupo 
socialista aventaja en una 
persona al resto de la 
oposición, no me han re
admitido». 
Cualquier persona al leer 
estas líneas se preguntará 
porque no se ha denunciado 

antes este hecho y porque 
sale ahora a la luz pública, 
pues bien así nos respon
dió Manuel Hernández, 
marido de la trabajadora 
despedida,<<estetema lo 
venimos denunciando 
desde hace un afio, no 

sólo en el ayuntamiento 
de Getafe sino también al 
defensor del pueblo, a 
Leguina, a las cadenas de 
teJevisión y emisoras de 
radio y hasta ahora nadie 
nos ha hecho caso>>. 
José Jiménez, actual geren
te de la empresa municipal 
GISA y acusado de dicho 
acoso sexual, afirma que 
todo comenzó por denegar
sele unas horas libres para 
asistir a un homenaje de 
unos compañeros, <<pos
teriormente llegó su mari
do a mi despacho acusan
dome de abuso de autori
dad y yo le puse una que
rella criminal por inju
rias>>. 
Por otra parte hace tres 
semanas que Emiliana Ce-

<<Este tema lo venimos 
denunciando desde hace 
un afio, hemos mandado 

cartas al defensor del 
pÚeblo, a Leguina, a las 
televisiones tanto priva

d.as como estatales, a 
~miseras de radio y 

nadie nos hizó caso» 

ledífl contactó con UGT 
desde entonces Marisa 
Amieba, responsable del 
departamento de la mujer, 
ha intentado contactar con 
Pecjro Castro, alcalde de 
Getafe, sin poder 
conseguirlO,<<nos dijeron 
que estaba de vacaciones 
peto aún no se había ido, 
entonces como nos han 
torf,ado a pitorreo hemos 
metido esta información, 
por fax a todos los medios 
de comunicación>>.■ 
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Seis meses de precampaña 
Buen mol'!lento este, al cierre de otra temporada de GETAFE 
EXPRES, para resumir la información de los últimos seis me
ses. Es en ·realidad un servicio instructivo que les vendrá muy 

bien par~ reflexionar sobre lo que luego va a ocurrir: el año 
que viene se presenta de elecciones locales ... 

El mes de enero se destacó por la 
ruptura de uno de los partidos de la 
oposición y por las movilizaciones del 
abandonado barrio de Perales del 
Río. 

Perales quedará dividido 

Un objetivo común unió a .los inte
grantes d~ la plataforma contra las 
agresiones del Tren de Alta Veloci
dad: sensibilizar a los vecinos de 
Perales del Río y alertar a la opinión 
pública, sobre la agresión que supon
drá el paso del T AV por est'e barrio. 
La degradación medioambiental de la 
zona y la división del pueblo en dos 
partes, será el resultado Ele lo que 
ellos consideran una obra faraónica. 

· El CDS se rompe 

'• 

El abandono del partido de tres conce-
jales del CDS y su paso al Grupo Mixto 

Página 10 

dejan a este partido con tan solo un 
concejal en el Ayuntamiento de Geta
fe. 
La crisis abierta a nivel nacional en la 
formación centrista y la creación de 
una corriente renovadora interna, han 
afectado directamente al Comité Lo
cal , que a lo anterior une las serias 
diferencias que existían entre la porta
voz del grupo y el resto de los conce
jales. 

Nada nuevo y sin embargo siempre de 
actualidad : febrero y los atascos y 
retenciones ... 

Infierno circulatorio 

Getafe se ha convertido durante los 
últimos años en una ciudad impracti
cable para el tráfico de vehículos. El 
espectacular aumento del número de 
automóviles en nuestra localidad, la 

peatonalización del casco antiguo y 
los trastornos circulatorios que ello ha 
traído consigo son algunas de las cir
cunstancias que hacen de nuestra 
ciudad un mini-Madrid circulatorio. 

Declaraciones de guerra, y no preci
samente del vicepresidente : Pedro 
Castro, el alcalde de Getafe se rebela 
( ¡ja!) contra el IN SALUD por culpa de 
los retrasos en las obras del hospi
tal. .. 

El rollo juvenil 

Getafe alberga un importante núcleo 
de población juvenil, que sufre, como 
en el resto del Estado, problemas 
como el paro, la drogodependencia, la 
crisis ideológica y el individualismo. 
Ha llegado el momento de preguntar
se qué se hace y qué se puede hacer 
desde las instituciones más cercanas 

GET AFE EXPRES 



para mejorar el nivel de vida de los 
jóvenes. 

El Gurrullero divide al PP 

La expropiación de terrenos provoca 
la disensión entre los concejales del 
Partido Popular. En el pleno ordinario 
celebrado el 1 de marzo, el Grupo 
Popular se dividió a la hora de votar 
sobre las alegaciones de los propieta
rios del Gurrullero. 

Los atletas contra el Ayuntamiento 

Las pistas municipales de atletismo 
estuvieron cerradas para un grupo de 
atletas. Treinta y tres atletas fueron 
expulsados del Polideportivo San Isi
dro, acompañados por la Policía 
Municipal. 
La Fundación impidió su entrada has
ta que no pagaran las cuotas, los 
atletas pensaban abonar este dinero 
cuando las instalaciones y el material 
pueda ser utilizado. 

Guerra por el hospital 

Los alcaldes de Getafe, Pedro Castro, 
y de ParJa, Pedro Bermejo, y el primer 
teniente de alcalde de Pinto, José 
María Martínez, también socialista, 
exigieron a la administración que dis
pusiera las medidas suficientes para 
finalizar las obras del hospital comar
cal de Getafe. Si no, los alcaldes 
movilizarían a los vecinos. Pedro 
Castro, dijo que, <<para que se 

GETAFE EXPRES 

cumplan los compromisos del In
salud y el hospital se "aperture", el 
sur se pondrá en pie de guerra si 
fuese preciso>>. 

Marzo, el mes de la primavera. En el 
Partido Popular surgen unas flores 
rojas que no son amapolas ni claveles. 
Se llaman deudas ... 

El concejal de consumo se defien
de: que no me comparen con Ma
tanzo 

José Luis Rivas ,concejal de medio
ambiente, se erigió en un personaje 
discutido, debido a la conflictiva clau
sura del disco-bar Tubos y las protes
tas de los vecinos de la calle Pizarro. 
El manifiesta tener la conciencia tran
quila y, mientras muchos empiezan a 
establecer comparaciones con otro 
famoso concejal del ayuntamiento de 
Madrid, asegura que <<para nada me 
gustaría que me compararan con · 
MatanZOS>> 

Numeros rojos en la derecha. Las 
deudas desahucían al PP 

La sede del PP en Getafe, situada en 
la calle Velasco, podría ser cerrada 
por desahucio, ya que según el propie-

,:e 
- Semonort01nro,mot1vo__::::-_ 

Números rojos en lo derecho 

Las deudas desahucian 
alPP 

LOCAL 

tario de )a misma, Pedro Matesanz, 
Jesús Carmelo, presidente del PP en 
Getafe, .;;<no me ha pagado ni una 
sola peseta». Esteban es el firman
te del contrato de arrendamiento y 
Matesanz asegura que<<he intenta
do hablar con el pero al final he 
puesto , el caso en manos de mi 
agogado» 

Dinero para Nicaragua y el Tercer 
Mundo,, solidaridad e imagen solidaria 
mientra~ que en Getafe también hay 
pobres .. ; 

Pobrezá en Getafe. Solidaridad in
ternacional, caridad local . 
Unas 250 familias acuden semanal
mente a. la Cruz Roja de Getafe para 

• conseguir alimentos, ropa o, simple
mente, alguien que les escuche. Ellos 
son los denominados "pobres", perso
nas que 'no tienen lo suficiente ni para 
cubrir sus necesidades primarias. 

Los getijfenses se rebelan 
é 

En el debate sobre el estado del 
municipio con motivo de los diez años 
de ayuntamientos democráticos, el 
gobierno socialista basó su discurso 
en las íllejoras futuras, cuando de lo 
que se t f,ataba es de analizar el pasa
do. La lucidez oratoria brilló por su 
ausencia y la oposición se dedicó a 
recordar a Pedro Castro lo que todos 
los ciudadanos de Getafe ya conocen. 
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Su Concesionario le espera para presentarle el último gran éxito de Fiat, 
el nuevo Fiat Tempra. Donde se han incorporado los últimos avances 
del mundo del automóvil integrándolos en un solo vehículo. Así es el 
nuevo Tempra. 
Con el coeficiente aerodinámico (0'28) más bajo entre sus competido
res, un amplísimo espacio interior y el maletero más capaz (500 dm3). 

Pruebe a tocar en su Concesionario Fiat el nuevo Tempra. 
Se advierte del riesgo que supone superar los límites de velocidad establecidos por la ley. 

Tempra 1.4 - 78 CV - 172 Km/h. -Tempra 1.6 - 86 CV - 177 Km/h. -
Tempra 1.8 i.e. - 110 CV - 190 Km/h. - Tempra 1.9 diesel - 65 CV -
162 Km/h. -Tempra 1.9 turbodiesel - 92 CV - 178 Km/h. 

Fiat Tempra. Sensaciones en vivo. 

Concesionario Oficial: 

LORENZO SALCEDO, S. A. 
Ctra. de Toledo, Km. 14,500. Tel. 681 62 63. Getafe. 



Adolfo Gilaberte, portavoz de 
IU:"He tenido ocasión de irme al 
PSOE" 

Desde agentes económicos de carac
ter local, miembros de IU, hasta perso
nas individuales de otros grupos, 
desde partidos políticos hasta coordi
nadoras de salud, según Adolfo Gila
berte, pueden ser autores de las pinta
das que iniciaron la polémica de un 
posible paso del portavoz de IU en el 
ayuntamiento al PSOE. 

El PSOE ha hecho mal las cosas 

El día 1 O del mes de junio se cumplie
ron tres años de mandato socialista 
desde las últimas elecciones munici
pales, tres años en los que Getafe ha 
variado su configuración úrbana y 
social a pasos agigantados. Para la 
oposición, estos tres años de mandato 
socialista no han significado un cam
bio a nivel político y, quizas, las pala
bras de Mercedes Alcala, concejala 
del CDS, pudieran servir de resumen 
a la valoración de los grupos de la 
oposición, :<<el partido socialista ha 
hecho cosas pero las ha hecho 
mal>> 

Pedro Castro, que nove muy claro que 
el hospital funcione en los plazos pre
vistos piensa que <<una retirada a 
tiempo es una victoria>> y dice que si 
el INSALUD no cumple él no se re
presenta para la alcaldía. Democracia 
Socialista denuncia: <<En Getafe no 
hay honradez política>> .. . 

GETAFE EXPRES 

José María Sanz, Loquillo y sus 
Trogloditas, en Getafe 

El pasado 2 de junio, el grupo de rock, 
Loquillo y los Trogloditas, se encargó 
de abrir el cartel de conciertos progra
mados para estas fiestas. En una 
actuación en la que exhibió toda la 
dureza de su directo, logró conquistar 
a los getafenses que se dieron cita en 
la Caseta Municipal. 

Democracia Socialista acusa: en 
Getafe no hay honradez política 

Democracia Socialista, ha surgido en 
la zona sur del descontento de varios 
militantes socialistas parleños por la 
gestión municipal de su partido y por la 
complicidad del comité local de PSOE, 
con la ineficacia y las irregularidades 
de sus compañeros de partido en el 
Ayuntamiento. Parla fue el origen y el 
sur madrileño es el objetivo. 

Pedro Castro afirma: si no terminan 
el hospital " me voy" 

El pasado mes de junio tuvo lugar en la 
Delegación de Gobierno una reunión 
entre Ana Tutor, delegada del gobier
no y los alcaldes de varios municipios 
de la Comunidad de Madrid, entre los 
que se encontraba el alcalde de Geta
fe, Pedro Caitro. 

LOCAL 

Agosto promete, como todos los años, 
tranquilidad en las carreteras de Ma
drid . Mientras, en julio, hay que insistir 
en lo mismo que en enero: atascos, 
retenciones, caos del tráfico .. . 

De Getafe a Madrid con doce kiló
metros de atasco 

El tramo Getafe-Madrid de la carrete
ra de Toledo se ha visto sometido en 
las últimas fechas a mayores atascos, 
debido a las obras que se están llevan
do a cabo, a pesar de que en el Minis
terio de Obras Públicas no quieren 
reconocer que el motivo son las obras, 
ya que, según ellos,"el número de 
carriles disponibles es el mismo".■ 
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GABINETE RADIOLOGICO 

NADUNA 
* RADIOLOGIA GENERAL 
* ECOGRAFIAS 

Trabaiamos con las siguientes Sociedades: 
ASISA - SANITAS - ADESLAS - PREVIASA ESFERA 
MEDICA - U. MADRILEÑA - y Particulares. 

Horario: 
'<) 

Lunes a Viernes de l O a 13 y de 15 d 2o ·horas 

Cuestas Bajas, 13 Teléfono 682 27 50 GETAFE 

COMPLEJO LAS MORERAS 

ACTUACIONES 

º DIA 21 ge JULIO 

JUANIOSUNA 

(Canción Española y sevillanas) 

Calle Madrid, 143 antiguo (final) 
Junto aparcamiento de Rente en Las Margaritas 

Teléf. 696 21 75 GETAFE 

DIA 28 de JULIO 

Mª LUZ ROMERO 

(Canción Española) . 

• RESTAURANTE 
• SALONES PARA BODAS Y COMUNIONES 
• SALON PRIVADO PARA COMIDA DE EMPRESAS 
• CAFETERIA PUB 
• AMPLIAS TERRAZAS 
• GASOLINERA 



GETAFE HABLA 

¿DONDE VAN NUESTROS POLITICOS 
DE VACACIONES? 

Todos, gobierno y oposición locales, están de acuerdo. Las vacaciones en España, que 
para salir al extranjero ya tienen hermanamientos y busqueda de inversiones. 

La familia, los crios, aire puro, mar, y a cojer fuerzas para empezar en septiembre. 
Algunos getafenses se preguntan, ¿fuerzas para que? 

G.M. 

PEDRO CASTRO, alcalde de Getafe 

"Pasaré mis vacaciones en Alicante" 

«He cogido las vacaciones en el mes de julio, pero verdaderamente hasta la 
segunda semana no me iré a Alicante. Allí estaré el resto del mes, y ya en agosto 
ya volveré a Getafe para comenzar con las gestiones municipales» . ■ 

ADOLFO GILABERTE, concejal de Izquierda Unida 

"Me voy a la Manga y a Extremadura" 

«Estaré la primera quincena en la Manga del Mar Menor en Murcia, el resto del 
tiempo lo distribuiré en la zona de Extremadura del Valle del Gerte con los críos 
que estan allí. Algunos días me pasaré por Getafe para hacer algunas cosillas que 
quedan pendientes para el mes de Septiembre. Todos los veranos suelo 
compaginar montaña con playa» . ■ 

JULIO VALLEJO, concejal del Grupo Mixto 

"Voy a pasar quince días en Ibiza" 

«Estaré allí desde el 31 de julio hasta el 15 de agosto. Es el primer año 
que voy, es una zona que no conocía, tenía ganas de hacerlo y voy a ver 
que tal, por lo menos movida tiene un montón. Voy junto con mi familia, 
mi mujer y mis dos hijos>>.■ 

MERCEDES ALCALA, concejal del CDS 

"Intentaré irme a Canarias" 

«Quiero hacer una escapadita a la playa y me gustaría irme a Canarias, aunque 
todavía no he buscado alojamiento, entonces es bastante dificil que pueda ir. 
Sin embargo este tema lo tendría solucionado en Murcia, en La Manga, así que 
tengo bastantes posibilidades de pasar allí unos días>> .■ 
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Los Pinos 
Contamos con 
Secciones de: 

DISFRUTE DE CALIDAD V UN BUEN AMBIENTE PARA TODA LA FAMILIA 

Paseo de Pablo Iglesias, 4 (Parque de los Escolapios) - GETAFE -

Bañolas Grupo de Gestión 
Abierto plazo de admisión para 
las primeras viviendas del suelo 

municipal en Getafe. 

Viviendas de 90m2 a pagar en 15 años 

¡Apúntate ya! 
Avda. Juan Carlos 1, s/n Centro Comercial Arcos 11 (Sector 111) GETAFE 

HORARIO: 
DE LUNES A VIERNES DE 5 A 8 
SABADOS Y DOMINGOS DE 11 A 2 

YDE5AB 

Te/: 682 14 32 Y 14 95 



LOCAL 

Tras el periodo de suspensión 

El bar Tubos se vuelve a abrir 

• José Luis Grau 

Haciendo un poco de histo
ria, se puede decir que todo 
comenzó la última semana 
de enero del presente año, 
cuando Lío, Tubos. Maren
go, Güerto, Plató, Drago, El 
Rincón, La Bodega y El 
Burger, recibieron la orden 
de cierre de sus locales. La 
causa del cierre se centraba 
en denuncias por parte de 
los vecinos, motivadas por 
el ruido. Los propietarios de 
los bares, no entendieran 
esta medida tomada por el 
Ayuntamiento, ya que se
gún ellos, los locales se 
encontraban insonorizados, 
y otros, como es el caso de · 
El Burger, ni siquiera tenían 
equipo de música. 
Dos meses después, el pro
blema volvió a recobrar pro
tagonismo cuando Juan 
Antonio González, propie
tario del bar Tubos, recibía 
la orden de cierre definitivo 
de su establecimiento. 
Juan Antonio, que en esos 
momentos atravesaba una 
difícil situación económica y 
con una mujer y un hijo que 
mantener, tomó la decisión 
de ponerse en huelga de 

GETAFE EXPRES 

al público 
Con la reapertura del bar Tubos, concluye 
una larga historia que nunca debió comen

zar. Se trata de la historia del cierre de bares 
en Getafe. El propietario del Tubos, tras 

dejar todos los cabos bien atados, volvió a 
abrir su bar al público el pasado viernes, 

13 julio. 

hambre, asegurando que: 
"la mantendré hasta que 
mi cuerpo aguante". Al 
mismo tiempo, lanzaba 
fuertes acusaciones contra 
José Luis Rivas, concejal 
de Medioambiente y prin
cipal responsable del cierre 

de su local. 
Poco a poco, la situación se 
fue suavizando, y Juan An
tonio González abandonó la 
huelga de hambre cuando el 
Ayuntamiento le notificó que 
cuatro meses después le 
permitirían abrir el local. 

Ahora esos cuatro meses se 
han cumplido y El Tubos, 
volvió a abrirse el pasado 
viernes, día 13, ante la es
pectación de los clientes 
habituales. Lo cierto es que 
el bar podría haber sido 
abierto tres días antes, con
cretamente el día 10, sin 
embargo, Juan Antonio ya 
no se fía de nadie, y prefirió 
dejar todos los cabos bien 
atados antes de realizar la 
reapertura del local. 
Juan Antonio no guarda 
rencor, sin embargo no olvi
da los malos momentos que 
algunas personas le han 
hecho pasar. De todQs 
modos no le importa admitir 
que las relaciones que en 
estos momentos mantiene 
con José Luis Rivas, conce- · 
jal de Medioambiente, son 
muchos mejores y cree que 
hay buenas intenciones, por 
lo que podrá sacar de nuevo 
su bar adelante. 
Tras la licencia sin condicio
nes que la ha concedido el 
Ayuntamiento, a Juan Anto
nio sólo le queda volver a 
trabajar en su bar, para 
poder así pagar todas las 
deudas pendientes y sacar a 
su familia adelante.■ 
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EL MAYOR PARQUE COMERCIAL DE EUROPA 

MODA - HOGAR - CAFETERIAS -
DISCOTECA - RESTAURANTES -SALA DE 
CONCIERTOS -HAMBURGUESERIAS -
CERVECERIAS - PIZZERIAS - BARES -
CROISSANTERIA$ - DECORACION -
MOBILIARIO-JOYERIAS-JARDINERIA
PELETERIAS -ALIMENTACION ~ GRANDES 

ALMACENES - MERCADO DE PRODUCTOS FRESCOS - BRICOLAGE -
SALAS DE CINE - VIDEO CLUBS - FOTOGRAFIA - COSMETICA -
TIENDAS DE DEPORTE - GRAN APARCAMIENTO ... 

,,, _ Y HUCHO HAS DE LO QUE PUEDAS IMAGINAR, 

PARQUESUR 
UN MUNDO DE PELICULA.J $' 

VENTE DE PROTAGONISTA. _ .-.-



Ante la ausencia de los padres, 
dos niños provocan un incendio 

\ ,,. ' 

\ 

' \ \ 
'i .~ 

' '\;, 

El pasado sábado, 7 de julio, 
se produjo un incendio 
en el tercer piso del número 8 
de la calle Teruel. 

El incendio fue provocado por el 
hijo de los dueños 
de la vivienda y otro amigo suyo, 
ambos de cinco años de edad, 
cuando los padres se encontraban 
ausentes de la vivienda. 

En un principio, se temió que los 
niños hubieran muerto entre las 
llamas, ya que nadie lograba 
encontrarlos, 
pero posteriormente pudieron ser 
descubiertos sanos y salvos. 

El piso incendiado quedó 
totalmente destrozado 
y las llamas alcanzaron 
también a los pisos de los 
alrededores.■ 

.' .~,~-· <~· 
- ;\\ · .. 

1 

Piense siempre en su segurld~d . 

auto 
escuela [ ABRILII 

Le garantiza una enseñanza segura con los mejores 
medios que puede encontrar a su alcance. 

C/ Magdalena, 17. GETAFE. Teléfono: 681 14 99 

C/ FUENLABRADA, 12 - GETAFE -
C/ Alcalde López Casero, 7. MADRID. Teléfono: 404 37 85 
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PEUGEOT 405 

APROVECHE 
UNA GRAN 
INVERSION 

Este mes, la Red de Concesionarios Peugeot Talbot le ofrece 
una gran inversión: un ahorro de hasta 150.000 ptas. 

en la compra de un Peugeot 405, dejándonos 
su coche usado a cambio. 

Acérquese a su Concesionario Peugeot Talbot. 
Tenemos la inversión de su vida. 

Acción válido hasta fin de mes. 
PEUGEOT405 

EXPRESION DE TALENTO. 

GEMOVIL, S.A. 
Calle de Leganés, 23. Tel.: 695 31 82 
Ctra. Andalucía, Km. 14,300 .. Tel. : 695 73 84 D 
Centro Comercial Getafe-3 (Sector Tres) GET AFE . . • 

su conces1onar10 
· · PEUGEOT TALBOT 



Las piscinas de Getafe se 
encuentran en perfecto 

estado 

Así lo manfiestó Felipe Fernández, responsable de 
instalaciones deportivas del ayuntamiento de 
Getafe, "todas las mediciones de cloro que hace
mos a diario estan dando unos resultados que 
están dentro de la legislación". 
Durante el mes y medio que llevan abiertas las 
piscinas no ha existido ningún problema, ni en las 
que se imparten cursillos de natación ni en la piscina 
municipal que está abierta al público. 

Además de los análisis de cloro, una farmacéutica 
titulada recoge muestras de agua que se llevan a 
analizar al laboratorio municipal, "cada equis 
tiempo cuando ella estima conveniente se 
recogen muestras de agua en cada una de las 
piscinas y se analizan profundamente. En los 
últimos af'ios no hemos tenido ningún tipo de 
problema, todos los análisis han dado resulta
dos excelentes, ahora mismo todas las aguas 
estan en perfecto estado". 
Sin embargo el CDS ha solicitado una inspección 
de consumo ante las denuncias recibidas por las 
malas condiciones higienice-sanitarias de la pisci
na Tropic Costa. 

VISOR 

Los terrenos del recinto ferial y 
sus alrededores se dedicaran para 

la construcción de viviendas 
y aparcamientos 

Los 50.000m2de terreno en los que se ubicó el recinto 
ferial seran cedidos al ayuntamiento de Getafe como 
consecuencia de un desarrollo urbanístico. Según 
Jesús Neira, concejal de urbanismo se está tramitan
do toda la junta de compensación y en septiembre se 
cederá el terreno,<< lo que pasa es que el Ayunta
miento llegó a un acuerdo urbanístico con el 
propietario del terreno de forma que nos autori
zaban a ocuparlo durante las fiestas y posterior
mente cuando este todo tramitado nos lo cederá 
como estaba previsto>>. 
Dicho desarrollo urbanístico consiste en edificar allí, 
las casa no van a ir en el propio recinto ferial sino en 
el lugar de unas industrias que según Neira estan en 
malas condiciones,<<las que están situadas al 
lado del recinto ferial y en frente de la universidad 
Carlos III hay que quitarlas». 
El terreno a edificar será de unos 20.000m2 que 
estará situado al lado de los 50. 000m2 dedicados para 
recinto y aparcamiento universitario .■ 

Materiales de Construcción CORTES 
AZULEJOS· - PAVIMENTOS 

' ' 

EL GRES más BARATO 

EXPOSICION Y VENTA: 
Reina Victoria, 18 Macarena, 21 
Jeléf. 698 23 80 - PARLA (Madrid) - Teléf. 699.SO 50 
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LOCAL 

LA SUCIEDAD EN NUESTROS PARQUES II Y 111 

El lago del Sector 111 y 
el Prado Acedinos 

Con estos dos lugares de esparcimiento que 
son habitualmente utilizados por los geta
fenses en sus días de descanso, y que por 
ese motivo necesitan de un cuidado espe
cial, en lo que a limpieza se refiere, termina 
una serie, en la cual hemos querido analizar 

si el tratamiento higiénico que estos par
ques reciben es suficiente o no. 

EUROCOR, S. A.
1 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 

Políg. San Marcos 
C/. G - Parcela C - 22 Ap. Correos, 48 - Getafe 
Teléf. 682 81 82 28900 Getafe ·(Madrid) 
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• José Luis Grau 

Dependiendo del punto de 
vista de cada persona, se 
puede considerar que el tra
tamiento que reciben par
ques como el Lago del Sec
tor 111 y el Prado Acedinos , 
por parte del organismo 
encargado de su limpieza, 
es suficiente o, por el contra
rio, lo es escaso. 
Lo cierto es que Parques y 
Jardines, organismo que se 
encarga del cuidado de es
tos parques, trata de conse
guir que éstos ofrezcan un 
estado lo más presentable 
posible. 
Sin embargo, los medios 
puestos a disposición de 
Parque y Jardines, según su 
encargado, Emilio Ortega, 
no son los más adecuados 
para lograr su propósito. 
Actualmente hay doce per
sonas encargadas de la lim
pieza del Lago del Sector 
111 , lo cual, aunque no es 
para felicitarse, puede reci
bir el calificativo de acepta-

ble. La mecanización, por el 
contrario, no se encuentra a 
la altura de las circunstan
cias, y Emilio Ortega no 
duda al afirmar que "nos 
encontramos en una si
tuación tercermundista 
en el riego por aspersión", 
por poner un ejemplo. 

Actualmente hay 
doce personas 
encargadas del 

cuidado del Lago 
del Sector 111 

En cuanto a la limpieza, 
según palabras del propio 
encargado de Parques y 
Jardines, se realiza de la 
siguientefOíma: "El interior 
del lago se limpia una vez 
por semana por medio de 
una barca, al igual que la 

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBINAS 
POLEAS, etc. 

e/. G - Parcelas 23-24 
Polígono San Marcos 

Teléf. 682 16 22 
GET AFE (Madrid) 

GET AFE EXPRES 



caseta de los patos. Las 
orillas se limpian diaria
mente utilizando un méto
do similar al que se utiliza 
en las piscinas". Por otro 
lado, la zona del lago que 
presenta un peor estado, 
que son los alrededores, 
debido a la gran cantidad de 
maleza que se ascumula en 
ellos, se está limpiando to
das las tardes. 
El Prado Acedinos, se 
encuentra, por el contrario 
más descuidado. Emilio Or
tega afirma que "ahora en 
verano no hay una perso
na fija encargada de la 
limpieza". Y es que, no es 
que el Prado Acedinos 
ofrezca un especto sucio, lo 
que sucede es que al verlo 
da sensación de descuido, a 
causa de que la maleza está 
muy alta, las vallas están 
rotas, etc. 

Falta de civismo 

En Parque y Jardines se 
quejan de la falta de civismo 
de las personas, al igual que 
hacían cuando tratamos el 
tema del Cerro de los Ánge
les y nos cuentan que estos 
parques son testigos de ac
tos bandálicos de todo tipo. 
Para tratar de evitar este 
bandalismo, en marzo de 
1.986, Parques y Jardines 
elaboró un informe donde se 
recogieron las sanciones 
económicas que se aplica
rían a las personas que 

causaran daño total o parcial 
a los vegetales, elementos 
decorativos, etc . Sin embar
go, esta campaña no ha 
tenido continuidad poste
riormente, por lo que los 
efectos no han sido los des
ados. Los artículos de ma
yor relevancia dentro este 
informe son : 

Artículo 6º. Con caracter 
general, para la buena con
servación y mantenimiento 
de las diferentes especies 
vegetales de los parques, 
jardines y zonas verdes, así 
como los árboles plantados 
en la vía pública, no se per
mitirán los siguientes actos: 

..__ ... La 
Esquinitar 

Don Fadrique, 20 Getafe 

GETAFE EXPRES 

a) Toda manipilación reali
zada sobre árboles y plan
tas. 
b) Caminar dentro de las 
zonas ajardinadas. 
c) Pisar el cesped o esta
cionarse sobre él. 
d) Cortar flores, ramas o 
especies vegetales. 
e) Talar, podar, arrancar o 
partir árboles ... 

Artículo 7º. Para la buena 
conservación y manteni
miento de las diferentes 
especies de animales exis
tentes en los parques, jardi
nes y estanques, no se 
parmitirán los siguientes 
actos : 

LOCAL 

a) Cazar cualquier tipo de 
animal. .. 
b) Pescar, inquietar o cau
sar daños a los peces ... 
c) La tenencia en tales luga
res de utensilios o armas 
destinados a la caza de 
aves u otros animales, 
como tiradores de goma, 
cepos, escopetas de aire 
comprimido.etc. 

No obstante, como ya he 
mencionado, la falta de 
continuidad de esta campa
ña, no ha permitido que 
alcance el éxito que cabría 
esperar.■ 

CLINICA VETERINARIA 

«ACUARIO» 
Capellanes, 7 - GETAFE 

Teléfono 682 33 31 
Tel. Part. y Urgencias 217 63 83 

Análisis, Rayos X, Cirugía, 
VaCUDaciones, Peluquería 

Horario: 
Laborables: 10-13.30 y 17-20.30 horas 

Sábados: 10-13.30 horas 
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DEPORTES ,___ ____________ __,!:. 
Tras los continuos problemas con la Federación Madrileña de atletismo 

Homologada la pista de San Isidro 
por la Federación de Toledo 

Después de muchos intentos ha sido la Federación de atletismo de Toledo la que ha homo
logado las pistas de San Isidro. Los continuos problemas que se han sucedido entre los 

responsables del deporte en Getafe y la Federación Madrileña no dejaron que esta homolo
gación se realizara antes. Cansado de esperar, Manuel Cañadillas, concejal de deportes, 

decidió que fuera otra Federación la que diera validez a estas pistas. 

• José Luis Corrochano 

Al final tuvo que se la Fede
ración de atletismo de Tole
do la que, en la persona de 
su presidente Martín Velas
co, haya tenido que homolo
gar la pista de San Isidro. 
Las malas relaciones exis
tentes entre el Patronato de 
deportes de nuestra locali
dad y la Federación Madrile
ña forzaron al concejal de 
deportes de Getafe, Manuel 
Cañadilas, y a los encarga
dos del atletismo a buscar 
en otras federaciones la 
homologación de nuestras 
pistas. 
Esta homologación trae, a 
primera vista, un problema 
de forma que no se puede 
ocultar a nadie. ¿Como 
Getafe, localidad de la zona 
sur madrileña, y por lo tanto 
perteneciente a la FMA se 
dirige a la de Toledo?. La 
extrañeza puede llegar a 
personas tan relacionadé1s 
con este deporte como los 
propios atletas. Es el caso 
de Jesús Contreras, atleta 
de Getafe, que no alcanza a 
comprender que pinta la 
Federación de To ledo en 
este asunto. "Me parece 
una verguenza que tenga 
que ser homologada por 
la Federación de Toledo". 
Incluso no ocultaban su 
temor de que al haber inter
venido otra Federación las 
competiciones lleguen a 
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Las marcas conseguidas en ·la pista de San Isidro seran validas. 

Getafe . . "Espero equivo
carme pero creo que no 
van a contar nada con 
nosotros. A no ser que 
alguien se mueva mu
cho". 
Pero la realidad es clara, si 
la Fundación de Deportes 
de Getafe no hubiera busca
do otros caminos, segura
mente la pista no se hubiera 
homologado. Así Francisco 
Suarez, vocal del club Sata
fi, cree que la rápidez con la 
que ha actuado la Federa
ción de Toledo "es la de
mostración de que la 
madrilefla estaba ponien
do trabas". 

"No hay ninguna 
coordinación 

entre el 
presidente de la 

Federación, 
Fernando Palacios, 

y los pueblos 
madrileños 

porque 
tiene un alto 

mirar del 
atletismo de 

élite" 

¿Cuántas pistas hay 
homologadas? 

"Lo que habría que sacar a 
la luz pública es la canti- : 
dad de pistas homologa~ . 
das por la Madrilefla y· 
demostrar que se ha dado 
validez a marcas en pistas 
no . homologadas". Pero 
pocas son lasque en la zona · 
sur funcionan con esa califi- : 
cación. Hasta ahora tan sólo · 
eran Orcas itas y mucho más ; 
lejos la de Arganda. 1 

La de Getafe podría repre- : 
sentar una buena piedra de : 
toque para los clubes de la : 
zona sur, pero presidentes · 
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como Alipio Mora, del club 
Los Angeles, cree que la 
Madrileña no se preocupará 
en traer competiciones a 
Getafe. "Ellos ya tienen 
bastante con Vallehermo
so, el INEF y Moratalaz, 
deben ser Getafe y los 
clubes los que se preocu
pen por organizar las 
competiciones" 
Lo que interesaba induda
blemente era la homoloiga
ción de la pista viniera por 
donde viniera y la totalidad 
de personas relacionadas 
con este deporte han visto 
con buenos ojos la decisión 
de la Federación Toledana. 
Alipio Mora comentaba que 
"como entrenador y presi
dente de un club lo que me 
interesa es que un chaval 
mío que haga una buena 
marca le sea dada como 
valida" 

La Federación Madrilef'ía y 
los pueblos de alrededor 

Dejando a un lado la homo
logación de la pista, los pre
sidentes de los clubes de 
Getafe y las localidades de 
alrededor se estan viendo 
acosados en algunos mo
mentos por la Federación 
Madrileña. Así nos comen
taba uno de ellos que se ha 
dado el caso de competicio
nes organizadas por la 
Madrileña en las que se ve
taba la participación de los 
clubes de alrededor. 
Como comenta Francisco 
Suarez parece ser que "no 
hay ninguna coordina
ción entre el presidente 
de la Federación, Fernan
do Palacios, y los pueblos 
madrilef'íos porque tiene 
un alto mirar del atletismo 
de élite". "Alto mirar" que ha 
quedado demostrado en los 
últimos juegos de Federa
ciones celebrados en Bar
celona donde Madrid ha 
quedado a más de cuarenta 
puntos de la Catalana.■ 
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Santos Vazquez, director de la F.P.D. ha tenido que utilizar 
mucho el teléfono para homologar las pistas. 

11 

Un cursillo de monitores 
y una homologación 

pendiente 

Se preguntará el lector que de donde vienen las 
malas relaciones de Federación Madrilef'ía y Fun
dación Pública de Deportes de Getafe. La verdad 
es que aunque vienen de lejos ya se empezaron 
a agravar con la suspensión de un cursillo de 
monitores que Getafe iba a celebrar y que no se 
dió por la "falta de acuerdo" en la plantilla del 
cuadro de profesores. 
A partir de ahí y tras unas declaraciones del 
secretario de la Madrilef'ía, Mariano Posadas, a 
este semanario, en las que venía a decir que lo 
que hiciera el Patronato getafense le daba igual, 
se rompieron los pocos contactos que hasta 
entonces habían tenido. 
Desde entonces, y a pesar de que la homologa
ción llevaba intentándose hace mucho tiempo, la 
Federación Madrilef'ía no tuvo intención de dar 
validez a la pista de San Isidro. Por eso, y sin que 
las relaciones entre Getafe y la Madrilena hayan 
mejorado, la Federación de Toledo ha homolo
gado las pistas de Getafe.■ 
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DEPORTES 

Getafe aún 
puede 
tener 

baloncesto 
femenino 

en División 
de Honor 

Cuando parecía 
que Getafe se que
daría sin balonces
to femenino en Di
visión de Honor 
para el af'ío que 
viene, se ha abierto 
una puerta para la 
esperanza. Ya que 
la Federación de 
baloncesto ha de
cidido ampliar el 
plazo de inscrip
ción de clubes has
ta el día 24. 
Asi la Fundación 
Pública de Depor
tes sigue luchando 
por conseguir 
comprar una de las 
dos plazas que han 
quedado vacantes, 
la de Microbank 
<<Masnou>> o la 
deTintoretto. San
tos Vázquez, direc
tor de la F.P.D., en 
declaraciones a la 
cadena RATO afir
maba que existe la 
posibilidad de que 
se consiga una pla
za en colaboración 
con el Atlético de 
Madrid. Con lo que 
el equipo pasaría a 
llamarse Atlético 
Madrid Getafe. 
Santos dijo que 
para ello se necesi
taría un presupues
to de 60 millones 
de pesetas.■ 
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¿ES CARO EL SEGURO DE SU AUTOMOVIL? 
A. AGUSTIN PEREZ S.L. 

CORREDURIA DE SEGUROS 
EN GETAFE LE OFRECE: 

EN PINTO 
CI Ramón. y Cajal, 33 

Telf. 683 86 20 
Pº Dolores Soria, 1 

Telf. 691 00 08 

EN LA 

LOS MEJORES PRECIOS DEL MERCADO, 
SEGURIDAD, GARANTIAS, RAPIDEZ 

V UN DESCUENTO DE HASTA UN 40% 

A.G.F. 
SEGUROS GENERALES 

¡¡NO LO OLVIDE, CONSULTENOS!! 

MUTUA SEVILLANA .DEL TAXI' 
(Si el valor del seguro de su ·vehíc.ulo no figura en ·esta. lísfa consulte.nos) 

MARCA TODO Tercero y Tercero cor Terceros SEA! RIESGO Crrstales Robo y C11stales 

* -- * ••o ••o 
Málaga 1.5 GLX 74.834 29.321 34 9~5 26 093 - -
Ibiza 1.5 71 .444 29.321 3.1 J5C 2: 003 

Pagos Fraccionados Ibiza 1.2 61.584 25 037 29 57: 23 C2~ • 
Panda 45 48.663 23 587 26..: l'J 2' ~70 

RENAULT sin recargo en todas 
Renaull 5 TL 52.481 23.587 28 8.J4 2j czc las modalidades. 
Renaull 19 GTS 78.559 25.037 31 549 ; 3 J2·: 
Renaull 11 GTL 69.747 25.037 30 464 2◊ 093 
Renault 21 GTS 85.030 29.321 36 206 26 093 

Libre elección de Polo Clasic 61.584 25.037 29 370 23 020 • 
CITROEN Talleres. 

Citroen BX 19 RD 88.428 29.321 36 ó30 26 093 
Citroen AX 11 RD 61 .584 25037 29 379 23 020 
Citroen AX 1.4 TRS 64.978 25037 29.813 23 020 

Peritaciones el Citroen BX 14 E 75.162 25.037 31 .114 23 020 • en 
TALBOT acto en nuestros cen-

Talbot Horizon LS 66.674 25.037 31114 23.020 
tros de peritación. Talbot Samba GL 5v 55.809 25.037 29.037 23 020 

Talbot Solara LS 63.281 25.837 30.060 23.020 

PEUGEOT 
Peugeol 205 GL 61.584 25.037 29 379 23 020 • Peritación en 24 ho-
Peugeot 405 GL 91.796 29.321 37.134 26 093 
Peugeot 309 SR 81.632 29.321 35.833 26 093 ras en el taller que Vd., 

FORD elija. 
Fiesta Super Hit 58 .438 21 .570 
Fiesta CL 65.224 23.587 28.146 21 .570 
Orión 14 5v 70.067 25.037 30.464 23.020 
Sierra 2.0 85030 29.321 36.266 26.093 • Pago de siniestros -

OPEL inmediato en nuestras Opel Corsa LS 5v 56.741 23.587 27.495 21 .570 
Opel Corsa TR 52.461 23.587 26.844 21.570 oficinas. Opel Kadetl 1.6 78.235 29.321 35.398 , 26.093 

FURGONETAS 
Ebro 275, Ebro Combi 114.224 40.316 46.828 37.088 • Descuentos de has-Nissan Vanelle 121.318 40.316 47.778 37.088 ;, 

Nissan Vanelle CH 137.861 40.316 48.997 37.088 ta el 40%. Fial Ducato F 13 130.781 40.316 48.346 37.088 
Mercedes Benz 100 130.781 40.316 48.346 37.088 
Mercedes Benz 120 134.192 43.726 51756 40.498 
Mercedes Benz 140 130.781 40.316 48 .346 37 .088 
Avia Combi 1.0TD 114.224 40.316 46.828 37.088 <»«»«»«> 



DEPORTES 

Disputaron un bilateral con Italia 

Dos getafenses en la Selección 
junior de atletismo 

José Manuel Arcos y Fran
cisco Martín se desplazaron 
con la selección junior de 
atletismo hasta la ciudad de 
Roma para disputar un bila
teral contra la Selección ita
liana de atletismo. El objeti
vo de este enfrentamiento 
no era otro que el de com
probar el nivel del atletismo 
de base de ambas federa
ciones. 
Cada Selección aportaba 
tres atletas por prueba con 
lo que fueron más los atletas 
que tuvieron la oportunidad 
de disputar este bilateral. 
Francisco Martín corrió los 
100 m. lisos en los que obtu
vo un registro de 11" 43, que 
no representa una gran 
marca para él ya que tiene 
establecido su récord per
sonal en 1 O" 7. 
Tampoco fueron especta
culares las marcas de José 
Manuel Arcos que realizó un 
salto de 4 m. en pértiga. En 
la prueba de jabalina, el atle
ta del Larios, lanzaba 53 m. 
ya que tuvo que utilizar la 
jabalina de 600 gr. cuando él 
suele utilizar la de 700 gr. 
Quizá la inexperiencia y 
sobre todo la alta tempera
tura - 40 grados - hicieron 
que nuestros representan
tes no estuvieran a la altura 
de las circunstancias. A 
pesar de los resultados los 
dos atletas estaban muy iliu
sionados antes de partir a 
Italia ya que para ellos ha 
r~presentado una gran 
oportunidad. 
Sin embargo los esfuerzos 
de Arcos para ésta tempora
da se ven centrados en su 

GETAFE EXPRES 

Juan Pedro Garcia (Jabalina), Francisco Martín (100 m.), 
Ignacio Beitia (Octalón), Gema Luengo (1500m.), y José M. 
Arcos (P. combinados) preparados para todo. 
Foto Miguel Martín . 

preparación para el Cam
peonato del Mundo. Arcos 
se entrena ahora para poder 
conseguir la puntuación 
mínima que le permita parti
cipar en las pruebas combi-

nadas de este Campeonato. 

Juegos escolares 

Se disputaron taqmbién los 
juegos escolares de federa-

Bilateral Italia-España (Junior) 

José Manuel Arcos- 4 m. en pértiga 
53 m. en jabalina 

Francisco Martín- 11" 43 en 1 0o m. lisos 

Juegos escolares (Cadetes) 

Javier Chuvieco- 4, 11" en 1500 m. obstáculos 
Ignacio Beitia- 4.500 puntos en pruebas combi
nadas 
Jesús Horna- 1 ·so m. en altura 

Campeonato de España (Junior) 

Genma Luengo- 1.500 m. 
Juan Pedro García- Jabalina 

ciones donde estuvieron 
presentes tres atletas de 
Getafe. A pesar de los pro
blemas que rodearon estos 
Juegos y en los que se ha 
denunciado la mala organi
zación en temas de despla
zamiento y comidas, sobre 
todo, los resultados en el ca
pítulo de atletismo han sido 
buenos. 
Destaca la marca consegui
da por el getafense Javier 
Chuvieco que en la prueba 
de 1 .500 m. obstáculos con
siguió el primer puesto. Un 
primer puesto que fue acom
pañado de una excepcional 
marca que estableció en 4 · 
11 ". Ignacio Beitia consiguió 
el cuarto puesto en las prue
bas combinadas con 4.500 
puntos. Una prueba, en la 
que a pesar de su nivel, no 
cayó el récord establecido 
por Arcos hace unos años, y 
que fijó en 5.069 puntos 
cuando era cadete. Jesús 
Horna saltó 180 cm. en altu
ra. 

Campeonatos de Espafía 

Mientras tanto otros atletas 
de Getafe se han preparado 
para poder disputar el Cam
peonato de España junior. 
Concretamente Juan Pedro 
García, del club Larios, es
pera unos buenos resulta
dos en este Campeonato a 
los que se presenta con una 
mejor marca de 53 m. 1 O cm 
en el lanzamiento de jabali
na. También del club Larios, 
Genma Luengo correrá los 
1.500 m. en los que espera 
rebajar su marca de 4, 46" . ■ 
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AHORA 
ES EL MOMENTO 
DE COMPRAR 
UN OPEL KADETT. 
Le financiamos durante 45 
meses, dando una entrada 
del 10% y comenzando a 
pagar en diciembre. 

Además, le sobrevaloramos 
su viejo vehículo usado 
«muy' bien» 
(según gama) 

• Promoción válida para todos los vehículos en stock 
comprados y matriculados DURANTE ESTE MES. 
Venta a flotas, consulte a su Concesionario Oficial 
Opel. 

GEMOSA 
C/ MADRID, 121 28903 GETAFE 

TELEFONO: 681 69 12 -Concesionarios Oficia les 

OPELe-
Mejores por experiencia 



Muere el Campeón 
de Europa de cama elástica 

El pasado día 3Angel Ballesteros, Campeón de Europa de 
cama elástica, falleció al caer al vacío desde el sexto piso 
cuando intentaba arreglar la ventana de su vivienda en la 
Calle Suecia de Fuenlabrada. Perdía la vida así uno de los 
deportistas más importantes de la gimnasia española. 
Angel Ballesteros llevaba dieciséis años saltando por todo 
el mundo en un deporte poco conocido pero en el que él 
lo había conseguido casi todo. Campeón del mundo por 
edades, campeón de Europa absoluto en la categoría de 
mini tramp y varias veces campeón de España eran los 
galardones que Angel Ballesteros había conseguido en 
este deporte. 
Angel acudió aGetafe en busca de apoyo del Ayuntamien
to. Ayuda que recibió de la F.P.Dycon laque formó el Club 
Getafe, con un equipo del que también eran participes 
Javier Sosa y Antonio Reyes. Como resultado de este 
trabajo a principios de este año recibió un premio en la IV 
Gala del Deporte de Getafe. Vecino de la localidad de 
Fuenlabrada entrenaba también chavales en su patronato 
de deportes.■ 

Las ilusiones de Angel Ballesteros 

Angel Ballesteros lo había conseguido todo en este 
deporte pero había afrontado este año con particu
lar ilusión ya que había conseguido en Getafe, en 
el "Ciudad de Getafe", un sitio donde poder entre
nar libremente. En una entrevista realizada por 
este semanario, antes de que fuera galardonado 
por la F.P.0., Angel Ballesteros contaba sus 
ambiciones a los getafenses. 
<<A pesar de que tenemos problemas para subir el 
material, es un sitio bastante bueno para entrenar. 
Ahora nos han salido dos chavales jovenes que 
son de la escuela municipal de Getafe y son 
bastante buenos. Este año el objetivo es entrenar 
de cara al Campeonato del Mundo. Entre tanto hay 
otras competiciones muy concretas a las · que 
dedicamos un entrenamiento especial>>.■ 

GETAFE EXPRES 
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El Comercial 
Pescados pasa a 

ser Topcon Getafe 
La próxima temporada el equipo de balonmano femenino 
de División de Honor de Getafe lucirá en sus camisetas el 
anagrama de la empresa japonesa Topean. El anterior 
sponsor, Comercial Pescados, decidió dejar de patrocinar 
al equipo getafense. Aún así parece que seguirá intentan
do ayudar en lo posible a los equipos de inferior categoría. 
Este año no será mucho el dinero que aporte esta empresa 
japonesa, pero se espera que los resultados acompañen 
y que poco a poco se vaya incrementando el presupuesto. 
El que si seguirá será su entrenador Pedro Moreno que a 
pesar de tener una oferta de un equipo masculino de la 1 ª 
División B ha preferido seguir en el balonmano femenino. 
Afrontará un año más el reto de permanecer en la División 
de Honor, aunque este año parece que se espera el inicio 
de la competición con mayor seguridad. 

El balonmano femenino en Getafe tendrá un nuevo 
nombre: Topcon. 

De momento no está confeccionada la plantilla pero si se 
puede adelantar las incorporaciones de jugadoras del 
segundo equipo como la jugadora de color Elisabeth, que 
en estos últimos días ha jugado con la Selección española 
de su categoría, y de la joven Isabel Martínez. 
Se espera también que se confirme el fichaje más sonado 
de este club. Se trata de la incprporación de una argelina 
internacional de 28 años. Fichaje por el que también se 
interesaron el año pasado y que al final no cuajó. Este año 
las posibilidades parecen ser mayores y a pesar de que un 
club francés también está interesado por ella, se espera 
que el año que viene esté en Getafe. 
A finales de este mes el Topean Getafe tendrá confeccio
nada la plantilla 90/91 y piensa, aunque depende de la 
Comunidad de Madrid, trasladarse el 20 de agosto a la 
Sierra madrileña para preparar durante una semana la 
pretemporada. Una temporada que comenzará el 23 de 
septiembre. ■ 

Página 29 



CULTURA '"-----~==================.il . 

Fenómenos, voces, 
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Quizas una nueva dimensión aún desconocida para nosotros que en su día nos abrirá los arcanos del Cosmos. 

• Víctor Manuel Mufíoz 

Recientemente hemos sido testigos de la 
espectación despertada por los aconteci
mientos, reales o supuestos, ocurridos en 
el palacio de Linares. El viejo palacio, que 
encierra un tesoro incalculable en bronces, 
estatuas, lámparas, espejos y cornuco
pias, ajados cortinajes, artesonados y de
terioradas pinturas, parece albergar tam
bién espectros, voces misteriosas, som
bras fantasmales y ecos de un pasado 
borrascoso que parece renacer, si hemos 
de creer a los investigadores, con cierto 
carácter virulento. 
Ruidos, objetos que caen o se rompen 
misteriosamente, figuras espectrales que 
deambulan por los tenebrosos pasillos o 
que se reflejan en los desvaídos espejos y 
voces lastimeras, llantos y lamentos que 
aparentemente pudieron grabarse en va
rias ocasiones, aunque no siempre con el 
rigor científico que estos experimentos 
requieren. 
La historia del palacio y sus moradores, 
sacada a la luz, incluso en ocasiones sin el 
recato y el respeto al que tienen derecho, 
es harto conocida, para que u na vez más 
hurguemos en las vidas privadas de aque
llos a quienes la leyenda atribuye incestos 
y suicidios. 
Digamos, únicamente, que el palacio fue 
construido por el primer marqués de Lina
res, don José de Murga, sobre los solares 
que adquirió al Ayuntamiento de Madrid, 
que el primer plano está fechado en 1872 
y que la terminación e inauguración del 
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¿Son las psicofonías llamadas de nues
tros seres queridos desde el Más Alla? 

mismo tuvo lugar en 1900, hace ahora 90 
años. 
La historia de infortunados amores, inces
tos y suicidios, se ha hecho girar en torno 
al matrimonio constituido por el marqués 
don José de Murga y Reolid y doña Rai
mundo Osario y Ortega. 
Las voces, pretendidamente grabadas, 
corresponderían a ambos cónyuges y a la 
hija de éstos. 
Pero prescindiendo de tan oscura leyen
das, nos ceñiremos escuetamente a la ve
racidad de las psicofonías. 

Estas fueron grabadas por la doctora Car
men Sánchez de Castro, psicoanalista, a 
quien acompañaba un equipo de arquitec
tos, historiadores y médicos interesados 
en el estudio del palacio y los misteriosos 
fenómenos que se venían denunciando. 
Las psicofonías que nos ofrecieron repeti
tivamente la radio y la televisión, contenían 
una voz angustiada y desgarrada que se 
lamentaba: 
"¡Mamá ... Mamá .. .. No tengo mamá ... !" 
Y otras, en las que se recogía lo que 
parecía ser una discusión familiar, exigien
do la desaparición de la niña: 
"¡No, no, fuera ... ! ¡No, no ... , aquí no!" 
En cuanto a la doctora, a quien posterior
mente se acusaría de que las cintas eran 
fraudulentas, aseguró que otros investiga
dores habían tomado las mismas o pareci
das psicofonías o que habían escuchado 
las suyas y que pudieron igualmente pre
senciar los mismos fenómenos que ella. 
"Escuchamos unos acordes de órgano 
impresionantes, tocados con un gran 
virtuosismo y notamos que las paredes 
se movíen y todo temblaba". 
Las cintas en cuestión fueron estudiadas 
por el profesor Germán de Argumosa y el 
padre jesuita José María Pirón, y espera
mos impacientes sus conclusiones. Pero 
nosotros no vamos a discutir aquí la vera
cidad de dichas grabaciones, sino las psi
cofonías en general, su existencia, su res
paldo científico y su fenomenología. 
Pedro Guirao, en su formidable libro 
DOSSIER DEL MAS ALLÁ, asegura de 
forma categórica. 

GETAFE EXPRES 



PSICOFONIAS: Instrucciones de uso 

"Las voces o psicofonías, por supuesto, 
existen . Obtenerlas es sencillísimo si se 
cumplen unos determinados condicionan
tes y se tiene la paciencia de aguardar". 
El profesor Argunosa, a cuyas conferen
cias he asistido, presenta algunas incues
tionables y los trabajos de Friedrich Jü
gens, Ráudive y Seidl, entre otros, ofrecen 
suficiente garantía como para no deshe
char este material tan valioso para reco
rrer nuevos caminos y desvelar nuevas di
mensiones que quizás descubran al 
hombre su destino final. 
El propio Vaticano parece no ser reacio a 
admitirlo, si tenemos en cuenta que el 
Papa Pablo VI concedió a Friedrich Jür
gens la Gran Cruz de Comendador de San 
Gregario Magno "porsusdesvelos en la in
vestigación de voces y sonidos de origen 
desconocido". 
Tanto Ráudive, nacido en Letonia, inves
tigador, científico, políglota y partícipe de 
la generación de intelectuales ilustres que 
poblaron Europa, tales como Keyserling, 
Uexküll con su clara inteligencia, como el 
mencionado Jürgens, autor de libros como 
"Voces del Universo, o "Comunicacio
nes radiofónicas con los difuntos" han 
dejado bien claro que las psicofonías son 
un hecho. 
Más recientemente, incluso, se han con
seguido teleplastias, consiguiendo tomar 
en un aparato de televisión no ya la voz 
sino la imagen de personas fallecidas. 
Por lo que a mí respecta, puedo afirmar 
que tras muchos años de búsqueda, prue
bas y ensayos, entrevistas con "cazado
res de psicofonías" y escucha de muchas 
grabaciones fraudulentas, sólo en pocas 
ocasiones he conseguido algunas bastan
te convincentes. 
Aunque no desisto de continuar con el 
tema, me limitaré a citar un par de casos 
que ofrecen la debida garantía gracias a la 
presencia de testigos y porque la graba
ción fue convenientemente comprobada 
con los medios disponibles . 

Voces en Getafe 

Una de ellas fue grabada aquí, en Getafe, 
hace cuatro años. Asistían un matrimonio 
italiano, residente en nuestra localidad, 
otro matrimonio de getafenses, industria
les muy conocidos, y, finalmente, mi espo
sa y yo. Tras varias horas de trabajo infruc
tuoso, lograr:nos una psicofonía impresio
nante. La vo"z, entrecortada, gutural, infra
humana, parecía proceder del infinito, 
acercarse paulatinamente para pasar con 
toda su intensidad ante el micrófono y 
finalmente perderse en la distancia, acon
sejando: 
"¡Miedo no ... !" 

GETAFE EXPRES 
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En la emisora, tras la grabación, hubo también cierto nerviosismo. ¡ Estabamos 
oyendo la voz de un difunto! 

La impresión fue tan enorme que la señora 
italiana hizo ademán de lanzarse por el 
balcón. En cuanto al matrimonio getafen
se, quedaron tan sobrecogidos que duran
te varios meses fueron incapaces de dor
mir en la habitación donde se produjo la 
grabación. 
El otro fue en Córdoba, en un emisora de 
radio donde se me estaba haciendo una 
entrevista, precisamente sobre psicofo
nías. Cuando, a petición de uno de los 
locutores, explique la técnica para lograr 
las grabaciones, me hicieron una señal 
desde la "pecera", anunciándome que al
guien deseaba verme . 
Al salir, me encontré con dos jovencitas de 
catorce o quince años. Demudadas, páli
das, llorosas y casi sin poder hablar, me 
explicaron que, siguiendo mis instruccio
nes, habían cqnectado el magnetófono, 

logrando una psicofonía. Pero el aparato 
seguía funcionado en su casa, porque 
nadie había tenido valor para pararlo. 
Una vez que lo detuve y rebobiné la cinta, 
allf mismo, en la emisora, con el testimonio 
de los locutores, técnicos de sonido y las 
propias interesadas, pudimos oír una voz 
con marcado acento andaluz, entre asom
brada y jocosa, que se preguntaba: 
"¿Qué hago yo en este mundo activo ... ?" 
Pero, independientemente de que oyéra
mos la cinta centenares de veces y sacáse
mos varias copias para evitar su extravío, 
hay algo que la hace aún más valiosa y es 
que en aquella voz, las dos jovencitas 
reconocieron emocionadas la voz de su tío, 
fallecido tres años antes. La madre, entre 
sollozos, afirmó también: 
"Sí, es la voz de mi hermano, Dios le tenga 
en gloria". 
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El profesor O'Hara c111> 
El cine fue para O'Hara una posibilidad de que le dieran un papel como prestidigitador, 

interpretó a un chabelán de corte, en un par fue mejicano, porque parece ser que daba el 
tipo. Sin embargo, aunque no logró mucho, ello le permitió hacer unos spots publicitarios 

para la televisión. 
Mientras habla, ha buscado un video tape y enciende el televisor donde veocomo a un to

que de su varita mágica hace desaparecer un coche SEAT "IBIZA". 

1 V.M.Muf\oz 

PROFESOR O'HARA. Este era un 
trabajo bonito y bien remunerado. 

GETAFE EXPRES. ¿Cuál ha sido tu 
actuación más afortunada? 

P.O. Ha habido dos especialmente 
señalada para mi. Una fue cuando un 
noche me disponñia a actuar y me 
anunciaron que había venido a verme 
"El Gran Richardi". Aparte de ser el 
número uno es su género y un mago 
de fama internacional, es mi ídolo y mi 
maestro. Por primera vez en mi vida, 
salía al escenario preocupado y ner
vioso. 
Cuando terminé, pasó al camerino y 
me saludó muy efusivamente. Luego, 
me dijo:<<Mira, ese truco de la caja 
de donde extraes una paloma, es 
mío; lo he inventado y patentado. 
Por eso, al verte sacar una paloma 
me dije"iBah!, nada nuevo". En al 
segunda paloma, ya me pregunté 
de dónde la habrías sacado. En la 
tercera, empecé a mirarte el frac, las 
mangas, etc. pero no comprendía 
de dónde podrían salir. Luego, 
cuando salieron la cuarta, la quinta, 
la sexta y la séptima, ya estaba 
impresionado... ¿cómo pueden 
salir siete palomas de una caja tan 
pequef\a? ... Enhorabuena, 
O'Hara ... » 

G.E.¿ Y la otra actuación? 

P.O. ¡Ah, sí, la otra! Aquella fue una 
actuación inesperada. Habíamos ter
minado de tapizar un avión de SPAN
T AX y eran las doce de la noche. 
Como teníamos que esperar otro 
avión que llegaría hacía las tres de la 
mañana, decidimos salir a tomar un 
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Lo mismo da sacar un conejo de una chistera, que sacar un fórmula uno de los 
boxws. Para O'Hara nada ha habido imposible. · 

café y una copa. 
Nos despojamos de los monos de tra
bajo y fuimos a un local que se llama 
"EL GRANERO". Cuando estaba to
mando mi café, oí que el dueño del local 
anunciaba mi presencia y rogaba que 
subiera al escenario. ¡En mi vida lo 
había pasado peor!. Iba en mangas de 
camisa, sin un duro en el bolsillo y sin 
uno sólo de los aparatos o adminículos 
que el prestidigitador suele llevar enci
ma. Y precisamente, aquello contribu
yó a mi mayor éxito. 
Hice un juego que se llama "El injerto 
Mágico". La propia casa me proporcio
nó el cuchillo, la barajay el huevo y un 
comensal me dió la naranja que iba a 
ser su postre. Cuando del interior de la 
naranja salió el huevo y de éste la carta 
de baraja previamente escogida y rota 
por el públcio, oí decir, entre una salva 
de aplausos:"Aquí si que no hay tru
co. El no trajo nada ... ¡se lo hemos 
dado nosotros todo!".■ 

Como chambelán de corte tuve un papel 
corto, pero fue una experiencia más. 
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RENFE, de nuevo, se lo pone 
más fácil. Sin agobios, sin 
prisas, sin atascos, sin ba
jar a Madrid, con nuevos tre
nes y horarios más cómodos, 
desde Getafe o Leganés, le 
llevamos hasta Extremadura. 
Usted elige. Renfe, simple
mente, se lo pone más fácil. 

~RENFE 
--- ...... -. - --■• ~ ... - ... -..- ....... -l'ltlUKA I U I KtN Ut YIUA. 

HORARIOS 
SERVICIO DE TRENES GETAFE INDUSTRIAL - EXTREMADURA 

Salidas Clase de tren Llegadas a Extremadura 

Getafe 
Ciudad Real Puertollano 

Cabeza 
Mérida 

industrial del Buey 

8.14 1 nteru rbano 10.56 11.47 13.35 15.39 

15.43 Interurbano 18.31 19 04 20.44 22.32 

22 .51 Estrella «Guadiana» 1.42 2.35 4.18 7 01 

SERVICIO DE TRENES LEGANES - EXTREMADURA 

Salidas Clase de tren Llegadas a Extremadura 

Leganés Plasencia Cañaveral Cáceres 

9.24 Regional Expres • 12.59 13.42 

11.20 1 nteru rbano 14.22 15.15 16 01 

* 13.07 Regional Expres 16.20 • • 
14.39 Regional Expres «Virgen del Puerto» 17.47 • • 
17.54 Rápido «Sierra de Gredas» 20.48 21.48 22.35 

* Festivos 

Badajoz 

16.45 

23.29 

8.20 

Badajoz 

15.41 

• 
• 
• 
• 
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CULTURA 

•Los cuentos de Borges 
• Victor Manuel Mufloz 

Pastora Vega y Antonio Banderas comenzaron el rodaje de 
una serie para Televisión Española. 
La serie, que bajo el título genérico de Los Cuentos de 
Borges, ofrecerá los cuentos del escritor Jorge Luis Borges 
y, si todo sale según lo previsto, tendremos ocasión de 
verlos en la pequeña pantalla a comienzos de 1991. 

' Antonio Banderas, en un descanso del rodaje 

La serie está ambientada en una zona rural. 
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Tuvimos ocasión de asistir al rodaje de unas escenas de "La 
otra vida del señor Rosendo Juarez", uno de los cuentos de 
la serie que se rodaba en un bello paraje de Torrelodones, 
precisamente en el palecete conocido con el nombre de El 
Picacho, que el Conde de Las Almenas regaló al anterior Jefe 
de Estado- según nos contaron- y que éste a su vez regaló 
a una de sus nietas. 
Recogemos algunos testimonios gráficos del rodaje, durante 
el cual, tuvimos ocasión de conocer a Antonio Banderas en 
"su propia salsa", descubriendo su simpatía, humanidad y 
sencillez que, al contrario que otros divos, le llevaron a 
departir amigablemente con los extras, figurantes, personal 
de producción técnicos, cámaras, etc. 
Para sus admiradoras y los coleccionistas de anécdotas, 
diremos que durante el rodaje de unqs secuencias que se 
desarrollaban en una escuela rural, donde los campesinos 
acudían a participar en unas elecciones, Antonio sufrió un 
pequeño percance que, afortunadamente no le impidió seguir 
el rodaje. 
Antonio que interpreta a un señorito cacique del lugar y que 
con un grupo de "gorilas", entra violentamente a reventar las 
elecciones, destrozando las urnas a garrotazos, recibió un 
fuerte impacto de un pupitre sobre su pierna derecha. 
Aparte de un hematoma y algunos minutos de dolor, el actor 
continuó el rodaje sin mayores consecuencias .■ 

El picacho, palacio que perteneció al Conde de Las Almenas. 
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CULTURA 

Primer aniver.sario de la Peña 
del At_lético al Cielo 

En el pasado mes de junio se celebró la fiesta conmemorativa del primer aniversario de la joven 
peña atlética. 

En esta celebración acompañaron a los peñistas los jugadores atléticos Alfredo y Sabas, reciente 
fichaje procedente del Rayo Vallecano . 

Alegría, humor y buena comida, fundamental en cualquier celebración, corrieron a raudales en este 
bonito y rojiblanco acto. No hay que imaginarse, por que es una realidad que allí se congregaron 

buenos aficionados al fútbol, que dempstraron en todo momento caballerosidad, elegancia y gusto 
exquisito al elegir donde tenían que pasar una agradable velada. 
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Alfredo y Sabas, 
con dos peñistas 

; 

Eugenio entrega 
un recuerdo a Alfredo 
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TOROS 

¿ Toros en las discotecas?-,; 
No ... ¡Pero no! 

Cerramos este periodo de cronicas 
analizando, reflexionando sobre el fu
turo de la fiesta. 
Aparentemente, hoy, si uno ve y estu
dia el escalafón novilleril se llenará de 
gozo al leer nombres como Jesulín de 
Ubrique, Finito de Córdoba, Paulaba, 
Obregón, Chamaco, Miguel Rodrí

·guez, Caballero, Sánchez Mejías y 
otros más. 
Pero digo aparentemente porque si te 
paras a pensar un poquito- importante 
virtud la de pensar- te rondarán una 
serie de preguntas ¿llegarán a figu
ras?, ¿por qué se dice de algunos que 
vienen a revolucionar el toreo?, ¿por 
qué se les compara con los maestros 
ManoleteoJoselito?. ¿No les pasará lo 
que a muchos que al subir de escalafón 
son olvidados?. 
Estas y otras preguntas, tienen varias 
contestaciones -porque como bien dijo 
el maestro Ordoñez en el toreo hay 
cánones y contracánones-. A saber, 
para muchos, estos chicos saben y dan 
otro sentido al toreo, para otros no 
valen, sólo se estiran con el "novillete". 
Para los primeros, su argumento: estos 
torean mejor que las figuras de actua
lidad cuando eran novilleros. Los se
gundos, no han dado la cara en Madrid, 
me estoy refiriendo a novilleros como 
Finito, Jesulín, Chamaco. Como verán 
hay gustos para todos. 
Lo qúe si va a pasar es que muchos de 
ellos no llegarán , sólo llegará el que 
tenga apoyo económico y no se canse. 
Siempre ha habido novilleros con fama 
y gancho, catalogados como maestros 
en esa joven edad. Pero que pasa con 
Pepín Jiménez, Lucio Sandín, Julián 
Maestro, Jaime Malaver, Arturo Blau 
Espada, Manolo Cascales, Enrique 
Ponce. Pues quepo runa u otra causa 
han sido olvidados, y que conste que 
más de uno de estos nombres era 
considerádo como maestro precoz. 
Pero Zarzosa, no hay derecho a que 
nos suelte usted ésta "reflexión". Si ; 
usted sabe que vale más un bueri 
padrino que .. . Pues eso, el que tiene 
padrino se bautiza. 
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Esto es valor, tradición. Y no lo que uno vio en la discoteca. Cada cosa en su sitio. 

Bueno vamos a otra cosa. Cuando 
estas líneas vean la luz, el homenaje al 
toro bravo habrá acabado. Me estoy 
refiriendo a los San Fermines. Esta 
fiesta la considero como "sumun del 
arte, del valor, de la gallardía". Poco 
puedo decir de San Fermín, para 
comprenderlo hay que ir, y el que va 
repite, repite. 
Lo que considero absurdo es utilizar el 
gancho de la fiesta para organizar fies
tas nocturnas en las discotecas. Viene 
a cuento por el gran número de "sa
raos" que con motivo del 7 de julio se 
organizaron. En el que estuve presen
te, se puede calificar de indigno. No se 
puede utilizar los símbolos, la tradición 
al antojo de uno. Es más "pecado tau-

• 

rino" hacer lo que vi -sacar una chotita 
asustada, sin fuerza, para que cuatro 
"valientes borrachos" se luzcan ante su 
chica- que pedir música en la plaza de 
Madrid. 
Pero como hay todavía autoridad, el 
bochornoso espectáculo duró diez 
minutos -yo resisti uno-. Esta se perso
nó pidió permiso y como en ese mo
mento no estaba, se acabó. 
Es lo de siempre dinero, dinero. Y luego 
dicen que los toros no les gustan a la 
juventud. 
Deseándoles un descanso' merecido, 
me despido de ustedes hasta septiem
bre. Ah, se me olvidaba ... Esa placita la 
queremos ya .. ¡pero ya!.■ 
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GABINETE RADl·OLOGICO 

NADUNA 
* RADIOLOGIA GENERAL 
* ECOGRAFIAS 

Trabaiamos eón_ las siguientes Sociedades: 
ASISA - SANITAS - ADESLAS - PREVIASA · ESFERA 
MEDICA - U. MADRILEÑA - y Particulares. 

Horario: 
Lunes a Viernes de l O a 13 y de 15 a 20 horas 

Cuestas Bajas, 13 Teléfono 682 27 50 GETAFE 

COMPLEJO 'LAS MORERAS 

ACTUACIONES 

DIA 21 de JULIO 

JUANIOSUNA 

(Canción Española y se,yillanas) 

Calle Madrid, 143 antiguo (final) 
Junto aparcamiento de Rente en Las Margaritas 

Teléf. 696 21 75 GETAFE 

DIA 28 de JULIO 

Mª LUZ ROMERO 

(Canción Española) 

• RESTAURANTE 
• SALONES PARA BODAS Y COMUNIONES 
• SALON PRIVADO PARA COMIDA DE EMPRESAS 
• CAFETERIA PUB 
• AMPLIAS TERRAZAS 
• GASOLINERA 



. HURGANDO EN LA HISTORIA 

.un romancero en Leganés 

~.,,:::J 
~ tCJ.Wl¡,¡,a,{c,.B, 

Le pagamos 1600 ptas. 
por su vieja camara 

aunque no funcione 

EN JULIO AL REVELAR SU 
CARRETE, 

REGALO SORPRESA SEGURO 
+ 

CARRETE y AMPLIACION 

Avda. España, 7 Telef.- 681 93 02 
· GETAFE-

GETAFE EXPRES 

l ...... 

. ., 
. . ~· .. :~": 

PERFUMERIA 

LENCERIA 

• Marcial Donado 

Con la llegada de las fuerzas de Cazadores proce
dentes de la guerra de Melilla, y durante su estancia 
en el vecino pueblo de Leganés, no faltaron los 
romanceros como el que muestra el grabado de la 
época, explicando gráficamente a los soldados y 
vecinos de Leganés los episodios más sobresalien
tes de la contienda. 
"Todo se explota en este mundo y, aunque 
parezca inverosímil, hay quien discurrió nada 
menos que entretener a los soldados contán
doles y recordándoles los episodios de la 
guerra en que ellos mismos tomaron parte". 
La escena está representada en la plaza de Lega
nés; un romancero lleva el correspondiente estan
darte con pinturas explicativas, canta sus roman
ces que luego vende a un precio mínimo. Entre el 
auditorio que alrededor del romancero se apiña, 
figuran sobre todo soldados recién llegados de 
tierras del Rif. 
El romancero es sin duda un hombre de valor, pues 
heroísmo se necesita para tratar tal asunto ante un 
público para quien, de seguro, no puede pasar 
desapercibida ninguna "errata". 
Mirando bien las cosas, estos romanceros, que en 
siglos pasados ejercieron una verdadera influencia 
en la opinión pública, han sido los precursores de 
los modernos periódicos ilustrados: sus coplas son 
los artículos y sus pintarrajeados estandartes des
empeñaron el papel de la información fotográfica. 
Hoy totalmente desaparecidos, este que reflejamos 
fue fotografiado el año 191 O en el vecino pueblo de 
Leganés por el corresponsal del Nuevo Mundo, que 
se hallaba presente con motivo del acantonamiento 
de las tropas recién llegadas del Rif (Melilla) y que 
estarían en Leganés seis días antes de hacer su 
entrada triunfal en Madrid.■ 

JUFEMA, S.L. 

DECORACIONES 
y 

REFORMAS EN GENERAL 

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 
LINEA Y SINCRONIZACION 

DEL BUEN GUSTO 

Centro Comercial CALLE MADRID 
LOCAL Nº 16 GETAFE 

C/ Madrid, 48 antiguo • 52 moderno 2 2 E 

Teléfono.• 68315 01 - 96 
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-- DE OFERTAS 
MILES o EL 

EN T~~MERCIAL 
CENTRO 

Conoce el nuevo GETAFE 3, 6.000 m' MAS PARA IR DE 
COMPRAS MUCHO MAS COMODO. Con el hipermercado 
mas grande de la zona sur ALCAMPO, tiendas de todo tipo, 
ELECTRODOMESTICOS, MOBILIARIO, BRICOLAGE, 
MUSICA. etc. etc. 
Y un sinfín de servicios para hacer tu estancia en GET AFE 
más cómoda: CAFETERIAS, RESTAUR 
CAJA DE AHORROS. .. QR-3 Dé E . 
Con un PARKING DE c:_t..l é\.. séC' 
3000 PLAZAS, fáciles ~l--t 

accesos y un servicio puesta 
a punto para tu automovil. 
TODO EN GETAFE 3. 
TU COMPRA COMODA. 

CE~1tt_g.~ 
co~E'f''-

Tu compra cómoda 



PROGRAMACIÓN DE 
PELÍCULAS EN TVE 

Jueves 19 
SE ACABÓ EL NEGOCIO, 
de Marco Ferreri, con Ugo 
Tognazzi, Annie Girardot 
Última Sesión, 1 :00 

Viernes 20 
COTTON CLUB, de Fran
cis Ford Coppola, con 
Richard Gere, Diane Lane 
Cine Mítico, 1 :00 

Sábado 21 
201 O, ODISEA 11, de Peter 
Hyams, con Roy Schei
der, John Lithgow 
Sábado Cine, 22:20 

Domingo 22 
EN UNA ISLA TRANQUI
LA, AL SUR, de Delmer 
Daves, con Richard Egan, 
Dorothy Me Guire, San
dra Dee 

G ET AFE EX PRES 

Lunes 23 
GIORDANO BRUNO, 
de Giuliano Montaldo, con 
Charlotte Rampling, Gian 
Maria Volonté 
Última Sesión, 1 :00 

Martes 24 
SECRETO TRAS LA 
PUERTA, de Fritz Lang, 
con Joan Bennet, Michael 
Redgrave 
Sesión de Noche, 22:30 

Miércoles 25 
SOYUNVAGABUNDO, de 
Lewis Milestone, con Al 
Johnson,MadgeEvans 
Última Sesión, 1 :OO 

GUIA 

PROGRAMACIÓN DE 
PELÍCULAS EN 
TELEMADRID 

Jueves 19 
EL TESORO DE TARZÁN, 
de Richard Thorpe, con 
Johnny Weissmuller, 
Mauren O'Sullivan 
Cine de tarde, 16:20 

Viernes 20 
LADRONES DE TRENES, 
de Burt Kennedy, con 
John Wayne, Ricardo 
Montalbán 
Cine de tarde, 16:20 

Sábado 21 
MIS SEIS AMORES, de 
Gower Champion, con 
Debbie Reynols, David 
Janssen 
Pantalla Chica, 15:00 

Domingo 22 
NO SOMOS ANGELES, de 
Frank Kramer, con Paul 
Smith, Michael Coby 
Pantalla Chica, 15:00 

Lunes 23 
EL ZURDO de Arthur Penn, 
con Paul Newman, Lita 
Milan 
Cine de tarde, 16:20 

Martes 24 
VENGANZA POR UNA VIO
LA CIÓN, de Timothy 
Gaitas, con Mike Connors, 
Robert Reed 
Cine de tarde, 16:20 

Miércoles 25 
LOS PALOMOS, de Fer
nando Fernán Gómez, 
Cine de tarde, 16:20 
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Crucigrama : 
HORIZONTALES: 1 . 
Ciencia del blasón. -
2. Espacio de tierra 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 

SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL N11 ANTERIOR 

Jeroglíficos 

para trillar. Cartapa- 2 
cio. - 3. Iniciales de 3 
Roger Rabbit. Cantan-
te de gran mérito. Vita- 4 

t--+--t--

mina. - 4. Cosa cor- 5 
pulenta. Nombre de 6 
mujer. - 5. Cólera . Lo 

7 mismo. - 6. Quinien
tos. Música moderna. 8 
Al revés diente de un g 

SOLUCION Al 
JEROGLIFICO 
DEL N11 ANTERIOR 

NOTA 
peine. - 7. Intratable ,.___,_____L__ 

(fem.) Matrícula de una ciudad españot~i. - 8. Composi
ción poética. Confusión. - 9. Asidero. ;Inventor del telé-

(En la TINA -NA-) 
En Latín, Ana. 

¿Cómo es el mercado? 

grafo eléctrico. · 
o 

VERTICALES: 1. Apellido de un director y presentador 
de televisión. Preposición. - 2. Concepto equivocado. 
Gorro militar. - 3. Deidad egipcia. Piedra llana para po
ner una inscripción. - 4. Símbolo del área. Nombre de le
tra . Constelación. - 5. Cincuenta y seis. Indice de pre
cios al consumo. Mil. - 6. Nombre de uno de los compo
nentes del grupo musical "Hombres G" . Al revés juego 
familiar. - 7. Adecuada. Terminación del infinitivo. - 8. 
Comunidad Europea. El que procura aventajar a otro 
(plural) . - 9. Vocal. Existe. Afectación. 

T 
o 

L N M O 

SOLUCION 
ALA SOPA 

Frases célebres 

"La educación es la mejor 
defensa de las naciones" 

Burke 

"Hacer favores es un hábito 
discutiblemente malo; pero 
pedirlos es un hábito indiscu
tiblemente malo". 

Manero 

"La fe consiste en creer lo que 
no vemos, y la recompensa es 
ver lo que creemos" 

San Agustfn 

A N ·Ó N 
o~ u T x B.o E 
S V Y E F % ·o -
o ~ :--~ E R o T N z 
8 E H K N O T W S 

DE LETRAS DEL . 
N2 ANTERIOR 

A O G J M O R U X - ------·- · ·- -
B H O L U M O P T 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A) Abierto día y noche (cierra de 1.45 a 5) 
B) Abierto hasta las 10 de la noche 
C) Abierto hasta las 10 de la noche, (cierra de 1.45 
a 5) 

Teléfonos de interés 

D)Servicio Nocturno de 10delanochea9.30del dia 
siguiente. 
E) Abierto día y noche 

Día 20 C/ Castellón de la Plana, 10 (A) 
C/ hospital de San José, 10 (B) 

Día 21 C/ Cervantes, 5 (C) 
C/ Sánchez Morate, 11 (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 

Día 22 C/ Maestro Bretón, 19 (C) 
C/ León, 6 (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 

Día 23 C/ Rojas, 36-38 (A) 
C/ Barraquer, 9 (B) 

Día 24 C/ Alonso de Mendoza (C) 
C/ Azahar, 1 (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 

Día 25 C/ Serranillos, 19 (A) 
C/ Murcia, 6 (B) 

Día 26 Avda. de los Angeles, 47 (C) 
C/ Madrid, 40 (E) 

Ayuntamiento 
Pollcfa Municipal 
Pollcfa Nacional 
Guardia Civil 
Protección Clvll 
Boml:>eros 
Correos y Telégrafos 
Juzgado n111 
Juzgado n112 
RENFE 
Autobuses Urb.del SUR 
Ambulatorios: 

Ramón y Cajal 
Avda. Los Angeles 
Margaritas 
Sector 111 

Taxis 
12 de Octubre 

695-03-04 
681-33-62 
695-80-44 
695-01-70 
682-19-12 
696-07-08 
695-47-17 
682-98-17 
682-03-13 
695-82-94 
695-24-70 

695-91-96 
695-77-71 
695-12-67 
682-58-96 
695-10-01 
469-76-00 

CENTRO.MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE JRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDICINA NATURAL HOMEOPATIA, REHABILITACION, OBESIDAD, 
TRATAMIENTOS PREVENTIVOS DE LA VEJEZ; MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION FISICA, PREPARACION AL . 
PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTiCO ELECTRONICO DE LA MEDICINA ORIENTAL Y EL 
METODO MAS COMPLETO DE ADELGAZAMIENTO . . 

Avda. Gibraltar, 2, 12 B GETAFE PREVIA PETICION DE HORA AL 681 93 19 
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Inyección electrónica en toda 
la gama de 1.6 a 3.0 litros. 

A un ALFA 75 se llega con decisión. 
Por el placer de sentir una inyección de 
potencia en -cualquiera de sus modelos . 

Desde el nuevo ALFA 75 1.6 Inyección 
Electrónica, el más potente de su 
categoría, hasta el sofisticado 6 cilindros 
3.0 litros de la serie "América" . 

Pero también se llega con espíritu 

deportivo. Para sentir la fuerza de 
su tracción trasera y disfrutar de los más 
avanzados principios de seguridad activa, 
como sus frenos de disco a las cuatro 
ruedas, sistema transaxle, estabilidad 
y equilibrio de pesos. 

En un ALFA 75 todo está pensado 
para proporcionar una conducción 
dinámica y segura. Algo que sólo un Alfa 
Romeo puede ofrecer. 

Nueva Gama Alfa 75 

ALFA 75 

Cilindrada 

Potencio/CV. 

Velocidad móx. 

De O o 100 Km/h 
(seg.) 

Precio IVA lnc. 

TODOS LOS MODELOS AL FA PUEDEN ADQUIRIRSE PO R El SIST EMA DE FINANCIACION ALFAFIN 

qpk,~. 
AUTO PEREZ del SUR 
Concesionario Oficial Alfa Romeo 

C/. Leganés, 85 
Tel.: 695 00 12 - GETAFE 
Ctra. Toledo, Km. 17,400 

Teléf.: 690 60 21 
FU EN LABRADA 

1.6 IE 1.8 IE 

1.570 ce. l.779ce. 

107 122 

180 190 

11,3 10,4 

1.875.000 2.145.000 

2.0Jwin Spa rk 2.0TD 2.4 TD 3.0 América 

1.962 ce. l.995 ce. 2.393 ce. 2.959 ce. 

148 95 ll2 188 

205 175 185 220 

8,2 12,4 11,7 7,3 

2.565.000 2.415.000 2.688.000 3.535.000 




